



Aseguran diputados que corregirán reforma a la Ley de Amparo

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- A unas horas de que Morena y aliados en el Senado aprobaron la reforma a la Ley de Amparo, diputados se alistan para corregirles la plana. Van por eliminar el artículo transitorio que busca hacer retroactiva esa reforma, así lo aseguró el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**.

“Yo sostengo, personalmente, que es inadecuado ese transitorio. Someter a la ley que se aprueba, a los juicios anteriores que se han iniciado, sí es violatorio, desde mi punto de vista”, sostuvo el parlamentario.



https://drive.google.com/file/d/1BM_ticISAKw-nq0zcnYaNO4X3_dKyNII/view